

So kommen Sie zu uns:

Hinweis: Navigationsgeräte oder Google finden unter „Hansastraße 10“ eine falsche Adresse. Um das zu umgehen, geben Sie bei der Suche entweder als Ziel „Hansastraße 8“ ein und gehen dann einfach in das Nebengebäude (Hansastr. 10) oder Sie verwenden als Routenplaner den Dienst „Openstreetmap“. Hier wird der Zielort richtig gefunden.

Hier der Link zu Openstreetmap: <https://openstreetmap.de/karte/#>

Vom Flughafen München

Mit der S-Bahn: Mit der S1 oder S8 nach München Hauptbahnhof, weiter mit der U4 (Richtung Westendstraße) oder U5 (Richtung Laimer Platz) bis zur Haltestelle Westendstraße, danach ca. 5 Minuten zu Fuß über ein kurzes Stück in der Westendstraße und dann rechts in die Hansastraße.
Fahrzeit: ca. 60 Minuten

Mit dem Taxi: Fahrzeit: ca. 45 Minuten

Von München Hauptbahnhof

Mit der U-Bahn U4 (Richtung Westendstraße) oder U5 (Richtung Laimer Platz) bis Haltestelle Westendstraße, danach ca. 5 Minuten zu Fuß über ein kurzes Stück in der Westendstraße und dann rechts in die Hansastraße. Fahrzeit: ca. 10 Minuten

Mit dem Auto

Mittlerer Ring West, Abfahrt Laim/Pasing, Landsberger Straße Richtung Laim/Pasing, vor der Bahnüberführung links in die Barthstraße, weiter auf die Westendstraße, nach der Bahnunterführung erste Straße links.

Parkmöglichkeit in der Tiefgarage (bitte vorher ankündigen)



Constares GmbH
Hansastraße 10
80686 München

Tel.: +49 89 1250 398 30

How to get to us:

Note: Navigation devices or Google will find a wrong address under "Hansastraße 10". To avoid this, either enter "Hansastraße 8" as the destination when searching and then simply go to the building next door (Hansastr. 10) or use the "Openstreetmap" service as a route planner. Here the destination will be found correctly.

Here is the link to Openstreetmap: <https://openstreetmap.de/karte/#>

From Munich Airport

By S-Bahn: Take the S1 or S8 to Munich Hauptbahnhof (main station), continue with the U4 (direction Westendstraße) or U5 (direction Laimer Platz) to the Westendstraße stop, then walk for about 5 minutes along a short stretch of Westendstraße and turn right into Hansastraße. Travel time: approx. 60 minutes

By taxi: Travel time: approx. 45 minutes

From Munich Central Station

Take the subway U4 (direction Westendstraße) or U5 (direction Laimer Platz) to the stop Westendstraße, then walk for about 5 minutes along a short stretch of Westendstraße and then turn right into Hansastraße. Travel time: approx. 10 minutes

By car

Mittlerer Ring West, exit Laim/Pasing, Landsberger Straße in the direction of Laim/Pasing, before the railroad overpass turn left into Barthstraße, continue on Westendstraße, after the railroad underpass take the first street on the left.

Parking is possible in the underground car park (please notify us in advance).



Constares GmbH
Hansastraße 10
80686 München

Tel.: +49 89 1250 398 30